

Nachruf

In stiller Trauer und großer Dankbarkeit haben wir Abschied genommen von unserem langjährigen Vereins- und Ehrenmitglied



Herrn Conrad Chavet

Von 1953 bis 2015 war er aktives Mitglied unseres Musikvereins, sein erstes Instrument war die Trompete, später spielte er am Bariton. 1962 übernahm er den Dirigentenstab und übte dieses Amt 29 Jahre lang aus. Conrad war ein vorbildliches Vereinsmitglied und hat über viele Jahre wertvolle Arbeit in der Jugendausbildung geleistet. Für seinen Einsatz in unserem Verein danken wir ihm von ganzem Herzen. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Gattin Thea und seiner Familie sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus.

Der Kgl. Musikverein „Echo“ Wirtzfeld
Die Spielgemeinschaft Rocherath-Krinkelt-Wirtzfeld